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一般質問QRコードを読み取り、令和元年11月定例会を選択する
と一般質問が視聴できます。

田んぼの水不足対策（ソフト・ハード）
　　令和元年は水不足により田植えができなかっ
たところがあるが降水量との関係はあるか。
　　　令和元年は市内各地や富士山 ( 二合目、五
合目 ) において 1 月から 4 月までの累積降水量
及び 4 月の月間降水量が例年に比べ少なかった。
　　春先の降水量が少ない時に、早い時期に水不
足予報を出して、相互に融通しあう体制づくりを
提案するがいかがか。
　　　庁内の体制を整えて農協等に協力を仰ぎな
がら農業者に伝える仕組みを考えている。
　　ハード面で考えていることは何かあるか。
　　　他の河川からのポンプアップにより一時的な
補給による渇水対策を検討し、予算要求もしている。
持続可能な自治体になるため、AIの市役所
業務への導入の提案
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　　総務省の自治体戦略 2040 構想研究会では、
現在の半数の職員で運営できる自治体づくりが急
務であり、そのためにAI の導入は不可欠である
とされている。富士宮市の現状はどうか。
　　　富士市と共同で実証実験を行った。成果課
題を検証し、周辺自治体の動向を注視し研究。
　　AI 導入には人材育成も重要であるし、トッ
プの理解も必要である。総務省では来年度首長（市
長）向けの研修会を行う予定である。市長にもぜ
ひ出席していただきたい。
　　　案内を見て判断したい。
白糸の滝の安全対策について

　　白糸の滝は小規模の落石があり、立ち入り禁
止の柵を設置したが侵入者が絶えない。よりわか
りやすい看板設置を要望するがいかがか。
　　　現在の看板は安全対策の一方、景観に配慮
した表示にとどめている。新たに設置するには関
係各所と協議検討が必要。大型の看板で目立つ色
彩のものを設置することは考えていない。
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市立病院の現状について
　　10月オープンの地域包括ケア病棟の稼働率
とその後の整形外科病棟の現状は。
　　　　11月は平均稼働率が72.7%。11月中
旬から80%を超える日もあり、順調に伸びてい
る。整形外科病棟のベッド稼働率は74%。整形
外科の患者の受け入れも順調。
　　10月以降の整形外科の手術件数は。
　　　　10月は44件、11月は27日までで44
件。12月11日からは平日夜間の救急受け入れを
午後10時までに延長。今後受け入れ件数や手術
件数・入院患者も増加する。
　　令和元年8月から11月までの管外搬送は。
　　　８月61件、９月58件、10月62件、11月
は20日までで39件。
　　そのうち整形外科の件数は。
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　　　８月27件、９月26件、10月20件、11月
は20日までで12件。
　　　高齢者の負担と消防署員の負担が心配。
630※問題について頑張ってほしい。

　　医師確保のための病院訪問数は。
　　　令和元年度は院長と職員が、10月末までに
５大学各診療科10回21か所。11月は８回23か所。
市長は令和２年２月に浜松医科大学へ訪問予定。
救急医療センターの医師依頼は４大学に訪問。
　　　富士市長は令和元年度、東京慈恵会医科大
学と浜松医科大学に２回行っている。須藤市長は
今年度まだ一度も浜松医科大学に行っていない。
浜松医科大学の先生方がご苦労されているわけだ
から、お礼の挨拶に行ってほしい。
　その他の質問
　・富士宮市の防災・減災について
　（防災ラジオや地区防災計画の作成など）
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※救急車の中で、病院への搬入依頼を６回、30分
　以上してるが、搬入先が決まらない状態。
　富士医療圏は県下ワースト１


